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昔
むかし

、仙台市
せんだいし

若林区
わかばやしく

の荒浜
あらはま

には、たくさんの人
ひと

が住
す

んでいました。でも、２０

１１年
ねん

の東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

の津波
つなみ

で、全部
ぜんぶ

なくなってしまいました。今
いま

は誰
だれ

も住
す

ん

でいません。 

その荒浜
あらはま

で６月
がつ

９日
ここのか

、結婚式
けっこんしき

をした人
ひと

がいます。佐々木
さ さ き

紳
しん

悟
ご

さん（３０歳
さい

）

と梨乃
り の

さん（３０歳
さい

）です。 

紳
しん

悟
ご

さんは東北
とうほく

大学
だいがく

の学生
がくせい

だった２０１８年
ねん

に、「海辺
うみべ

のたからもの」という

グループをつくりました。荒浜
あらはま

などの環 境
かんきょう

を守
まも

るグループです。それで、今
いま

で

もごみを拾
ひろ

う活動
かつどう

をしています。 

今年
ことし

２月
がつ

、紳
しん

悟
ご

さんは荒浜
あらはま

へ行
い

った時
とき

、結婚式
けっこんしき

のことを聞
き

きました。 昔
むかし

、

荒
あら

浜
はま

の人
ひと

たちがしていた結婚式
けっこんしき

のやり方
かた

です。紳
しん

悟
ご

さんはその 話
はなし

を聞
き

いて、

「荒
あら

浜
はま

の文化
ぶんか

を残
のこ

したい」と思
おも

いました。それで、荒浜
あらはま

で結婚式
けっこんしき

をすることに

決
き

めました。 

結婚式
けっこんしき

は６０人
にん

くらいの人
ひと

が来
き

ました。 昔
むかし

の結婚式
けっこんしき

では、民謡
みんよう

（ 昔
むかし

から

そこで歌
うた

われている歌
うた

）を歌
うた

う人
ひと

がいます。その人
ひと

の後
うし

ろを、着物
きもの

を着
き

た梨乃
り の

さ

んが歩
ある

きました。紳
しん

悟
ご

さんの待
ま

っている場所
ばしょ

まで、みんなで並
なら

んで行
い

きます。梨
り



乃
の

さんたちはゆっくり歩
ある

いて行
い

きました。そして、紳
しん

悟
ご

さんが迎
むか

えて一緒
いっしょ

になり

ました。その後
あと

、２人
ふたり

は「オシャクシサン」という人
ひと

の前
まえ

で、 杯
さかずき

（日本
にほん

の小
ちい

さ

いコップ）でお酒
さけ

を飲
の

みました。こうして 昔
むかし

の荒浜
あらはま

のやり方
かた

で結婚式
けっこんしき

を 行
おこな

い

ました。この日
ひ

は、荒浜
あらはま

に住
す

んでいた人
ひと

たちも来
き

て、お祝
いわ

いを言
い

いました。 

荒浜
あらはま

は、東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

で多
おお

くの人
ひと

が亡
な

くなって、悲
かな

しい街
まち

になりました。

でも、紳
しん

悟
ご

さんは、荒浜
あらはま

を「おめでとう」がたくさん言
い

える街
まち

にしたいと思
おも

って

います。「次
つぎ

は 私
わたし

が結婚式
けっこんしき

を手伝
てつだ

ってあげたいです」と話
はな

しました。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）荒浜
あらはま

には、 昔
むかし

から今
いま

までたくさんの人
ひと

が住
す

んでいます。 

② （  ）紳
しん

悟
ご

さんは、大学生
だいがくせい

の時
とき

から、ごみを拾
ひろ

う活動
かつどう

をしています。 

③ （  ）結婚式
けっこんしき

では、民謡
みんよう

を歌
うた

う人
ひと

の前
まえ

を、梨乃
り の

さんが歩
ある

きました。 

④ （  ）紳
しん

悟
ご

さんは、悲
かな

しいことのあった荒浜
あらはま

を「おめでとう」がたくさん言
い

   

える街
まち

にしたいと思
おも

っています。 

 

 

  書
か

きましょう  

佐々木
さ さ き

紳
しん

悟
ご

さんと梨乃
り の

さんは、仙台市
せんだいし

荒浜
あらはま

で、       をしました。紳
しん

悟
ご

 

さんは荒浜
あらはま

へ    時
とき

、    の結婚式
けっこんしき

のことを    ました。紳
しん

悟
ご

さ 

んはその 話
はなし

を聞
き

いて、「荒浜
あらはま

の     を        」と思
おも

いました。 

結婚式
けっこんしき

の日
ひ

は、荒浜
あらはま

に     いた人
ひと

たちも来
き

て、     を言
い

いました。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．あなたの国
くに

の結婚式
けっこんしき

について教
おし

えてください。どこでしますか。どんなやり

方
かた

ですか。 

 

 

２．結婚式
けっこんしき

で、結婚
けっこん

する人
ひと

はどんな服
ふく

を着
き

ますか。友
とも

だちや家族
かぞく

はどうですか。

また、結婚
けっこん

パーティーでは、どんなことをしますか。 


